

PATRONATO DE LA FERIA NACIONAL DE SAN MARCOS

Introducción

Aguascalientes es un Estado de la República Mexicana reconocido por varias virtudes de su gente, por lo que es llamada popularmente, la tierra de la Gente Buena.

Tierra de tradiciones que resguarda con orgullo sus raíces, plasmado en cada una de sus páginas de historia, un sinfín de colores, los cuales se conjugan en un solo sentimiento. Amor por su Estado, su Gente, y su Feria de San Marcos.

Aguascalientes logra el perfecto equilibrio entre el crecimiento y modernización del Estado, y el resguardo minucioso de sus tradiciones. Con una fuerte proyección de cara al futuro, y un crecimiento en todos los aspectos que pueden englobar a una sociedad, la tierra de la gente buena plasma con fuerza su presencia, desde el centro del país.

La fiesta se hace presente en los meses de abril y mayo, dando así inicio a la Feria de México, y una de las más importantes del mundo. En un espacio que supera las 90 hectáreas, más de 2000 presentaciones en vivo, de las cuales más del 90% son de acceso gratuito, la Feria Nacional de San Marcos Orgullo de México.

Comerciantes, artistas, visitantes de todo el País y del Mundo se conjugan en los pasillos de la Feria. Recorriendo diversos lugares emblemáticos de la misma, como los son el Jardín de San Marcos, la plaza de Toros Monumental de Aguascalientes, entre otros sitios de atractivo turísticos y de interés general.

Todo esto, complementado con Exposiciones de primer nivel, espacios abiertos de interés general para la familia, con un Serial Taurino de lujo, así como un Foro de las Estrellas variado y con artistas de primera línea del Pop, Rock y Grupero.

Como no puede faltar, la Feria Nacional de San Marcos cuenta con un Casino de primer nivel, así como un Palenque de la Feria, el cual abre sus puertas para deleitar multitudes con sus peleas de gallos, y culminada cada jornada con artistas de variedad de lujo.

La Feria Nacional de San Marcos en su edición 2016 tuvo grandes beneficios como lo fueron la generación de 8,628 empleo, una afluencia de visitas de 8,463,554 y se genero una derrama económica de más de 6,363 millones de pesos.

